

PUGILISTES EN HERBE



— Ecoute, tu s'ras Corbett et je s'rai Fitzsimmons.
— Non, j'suis pas pour faire Corbett, bon ! . . .

Bang ! Eugh ! . . . Maintenant qui est Fitz de nous deux, hein ?
Mais l'autre n'était pas en état de répondre.

LES DIFFICULTÉS DE LA PRONONCIATION

La Commission du Dictionnaire discutait un jour à l'Académie Française les règles de la prononciation du quand il est placé devant un i. Un immortel s'évertuait à démontrer que cette consonne ainsi placée a toujours le son de s, et il voulait obtenir l'approbation de Charles Nodier, très compétent en matière de grammaire. Nodier, qui affectait de ne pas prendre part à la discussion, sortit enfin de son silence et lui dit d'un air de commisération : " Mon cher confrère, vous me faites pissié".

PHILOSOPHIE

Une femme mariée. — Même quand une femme choisit son mari, elle n'a pas toujours un mari de son choix.

Ils sont à plaindre

On plaint les pauvres malades atteints de gros rhumes ; pourquoi ne pas leur procurer un soulagement immédiat en leur faisant prendre quelques doses du **Baume Rhumal** qui les guérira radicalement.

— Comment, M. de Fontenelle, vous passez sans me regarder !

— Eh ! madame, si je vous avais regardée, je n'aurais point passé.

Louise (d'une voix mielleuse). — Frédéric ne s'est pas brûlé la cervelle après tout, parce que vous l'aviez refusé la semaine dernière. Il est venu droit chez nous et m'a offert de m'épouser.

Léonore (encore plus mielleuse). — Vraiment ! Mais alors, il s'est débarrassé de sa cervelle d'une autre manière.

Les querelles de famille doivent probablement leur nom à ce que chaque famille du voisinage les connaît en détail.

ANNONCE GRATUITE



— Qui vous a fait inviter M. Pouffard ? Il me semblait qu'il ne vous plaisait pas ! . . .

— C'est vrai ; mais il est journaliste, savez-vous, et il fait toujours de si bonnes notes sur les soirées où il est invité.

PAR TROP SENSIBLE



Douilletard, racontant comment il a pris le rhume— Par la température changeante que nous avons ce printemps, tantôt chaud, tantôt froid, j'ai été assez stupide pour sortir avec une légère canne d'été, au lieu d'un solide bâton d'hiver ; et je n'ai pu me défendre de la grippe, la satané grippe ! . . .

LA PONCTUATION AMUSANTE

Monsieur, dit un jour Mlle de la Virgule à M. du Tréma, avant de me décider à vous épouser, j'ai voulu prendre des renseignements sur votre conduite. J'ai appris que vous étiez en délicatesse avec Mlle Cédille. Mes parents se sont indignés autant que moi. Veuillez donc, Monsieur, renoncer au trait d'union et à toute parenthèse.

M. du Tréma, piqué au vif, par ces paroles prononcées avec un accent aigu, répliqua d'un accent grave : — Assez, mademoiselle ! Point d'exclamation. Je ne subirai point d'interrogation.

Le pauvre du Tréma, sous le coup d'une telle apostrophe, courba la tête en manière d'accent circonflexe, et, tout honteux, sortit en serrant les deux poings.